



Banesco apoya primera edición de la carrera “Un kilo de ayuda”

El evento es organizado por la Asociación IUVE, una organización internacional sin fines de lucro que ha logrado repartir más de 100 millones de kilos de alimentos a familias de bajos recursos en varios países

Banesco Banco Universal apoya la primera “Carrera 10 kilómetros Un kilo de ayuda”, que se realizará el 5 de febrero y recorrerá las principales avenidas y calles del Municipio Chacao. El objetivo de la competencia es recaudar alimentos para los pequeños de bajos recursos.

La “Carrera 10 kilómetros Un kilo de ayuda” cuenta con el respaldo de la Asociación IUVE, una organización internacional sin fines de lucro fundada hace 22 años. Entre los programas que realiza IUVE figuran la venta de tarjetas-donativo en tiendas autoservicio en países como México y España, lo que le ha permitido repartir más de 100 millones de kilos de alimentos a familias de bajos recursos, además ofrece seguimiento nutricional a más de 24 mil niños.

Los interesados de ambos sexos pueden inscribirse en cuatro categorías: juvenil (hasta 18 años), libre (de 19 a 30 años), Master A (de 31 a 50 años) y Master B (de 50 años en adelante). Se repartirán premios a los tres primeros puestos por cada categoría y todos los participantes recibirán una medalla y una franela por su participación.

La jornada de inscripción cierra el 3 de febrero y tendrá un costo de 20.000 bolívares por persona. El depósito puede realizarse en la cuenta corriente número 0134-0440-20-4401033713 de Banesco a nombre de Asociación Civil IUVE AC.